

Oldtimer-Rallye macht Halt in Stadtlohn

Sehenswerte Automobil-Klassiker

STADTLOHN. Am 4. und 5. Juni findet die elfte Oldtimer-Rallye „Münster Classics“ statt. Der Prolog am Samstag, 4. Juni, führt die Teilnehmer am Nachmittag gegen 15 Uhr auch zum Siku- und Oldtimermuseum in Stadtlohn.

„Es haben sich bereits circa 45 Oldtimer angemeldet, darunter ein Bugatti 35 B Grand Prix von 1928, ein Ford T Baujahr 1908, ein Buckel-Volvo Cabrio – ein Prototyp –, ein NSU TT Baujahr 1967 sowie viele weitere Exoten“, berichtet Thomas Höing vom Museum. Das Besondere an der Münster Classics sei, dass bei der Anmeldung immer nur ein Auto pro Modelltyp zugelassen werde: „Dadurch ist das Feld sehr bunt.“

Die Teilnehmer der Ausfahrt werden bei Kaffee und Kuchen die vielfältige Ausstellung besichtigen. Interessierte sind willkommen, die Klassiker zu begrüßen. Ferner steht das Museum den Besuchern an diesem Tag ab 14.30 Uhr zum vergünstigten Ein-



Ein Audi 100 Coupé S.

trittspreis offen (Erwachsene sechs Euro, Kinder zwei Euro, Familien zwölf Euro).

Am Sonntag, 5. Juni, nehmen Karin und Thomas Höing mit dem Audi 100 Coupé S aus dem Museum selber an der Ausfahrt teil. An diesem Tag geht es ins südliche Münsterland nach Ascheberg-Herbern. Nach der Mittagspause müssen einige „Sonderprüfungen“ in Senden-Bösensell absolviert werden, bevor es zum Kaffee zurück zur Speicherstadt geht.

.....
Das Museum, der Shop und das Café sind am Sonntag für Besucher wie gewohnt zwischen 11 und 16 Uhr geöffnet.